



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>44 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>612V63A</b>
Prix	<b>245 000 €</b>

# La Garde-Freinet

## Appartement à vendre (83680)

Frais de notaire offerts jusqu'a fin juin nous vous proposons de Découvrir notre résidence intimiste l'intemporelle composé de 12 charmants appartements du t2-t3- t4 et t5. ÉLégante par son architecture provençale : toiture deux pans avec tuiles en terre cuite, avec variation de couleur, pierre du pays en façade et muret, jeu d'ocres en façade, cette résidence vous offre une situation unique dans le village. Entièrement CLôturé, Côté jardin par des haies paysagères et des murets en pierre, surélevés de grillage, la résidence profite de belles terrasses, ainsi que des places de stationnements ...

*Notary fees offered until the end of june we invite you to discover our intimate residence l'intemporelle made up of 12 charming apartments of t2-t3- t4 and t5. Elegant with its provençal architecture: two-sided roof with terracotta tiles, with color variation, local stone on the facade and low wall, play of ocher on the facade, this residence offers you a unique location in the village. Completely enclosed on the garden side by landscaped hedges and stone walls, raised with fences, the residence benefits from beautiful terraces, as well as parking spaces and boxes in the basement.*

## PLACE NEUVE IMMOBILIER

Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

